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Betreff: 
Mittagessen für die Betreuende Grundschule Bretzenheim; 
Auftragsvergabe 

 

 
Begründung: 

 
Die Mittagsverpflegung für die Betreuende Grundschule Bretzenheim erfolgt bis zum Ende des 
Schuljahres 2020/2021 durch die Kindertagesstätte Bretzenheim. 
 

Durch stetig steigende Kinderzahlen in der Kindertagesstätte Bretzenheim reichen die 
vorhandenen Kapazitäten für eine zusätzliche Mittagsverpflegung der Betreuenden Grundschule 
Bretzenheim nicht mehr aus. Daher beenden die Ortsgemeinde Bretzenheim und die 
Verbandsgemeinde Langenlonsheim-Stromberg die getroffene Vereinbarung einvernehmlich 
zum 31.07.2021. 
 
Mit der Mittagsverpflegung inklusive Servicekraft soll für das Schuljahr 2021/2022 ein Caterer 
beauftragt werden. Bei drei Caterer wurden Angebote angefordert. Es liegen zwei Angebote vor, 
die als Anlagen beigefügt sind. 
 
 

Anlagen 
 

 
Beschlussempfehlung der Verwaltung: 

 
Der Verbandsgemeinderat beschließt den Auftrag für das Schuljahr 2021/2022 an den Caterer 
mit dem günstigsten Angebot zu vergeben. 
 

Beratungsergebnis / Abweichende Beschlussfassung: 
  siehe Folgeseite 

 

Ausgearbeitet am: 09.06.2021 durch: Külzer, Maria 
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Folgeseite 

 

Gremium: Verbandsgemeinderat Langenlonsheim-
Stromberg 

Sitzung am: 07.07.2021 

TOP: 7 (öffentlich) 

Betreff:  
Mittagessen für die Betreuende Grundschule Bretzenheim; 
Auftragsvergabe 

 
Bürgermeister Cyfka erklärt die Beschlussvorlage und begründet eine beschränkte 
Ausschreibung.  
Der Fraktionsvorsitzende der FLLS Prof. Bernhard Wolf fragt bei Herrn Bürgermeister Cyfka 
nach, wieviel Umsatzsteuer bei dem Essen anfällt. Denn je nach Steuersatz könnte auch der 
ortsansässige Caterer günstige sein. 
Frau Marlene Hölz, Fraktionsvorsitzende der FDP fragt nach Erfahrungswerten. Außerdem 
bittet sie darum, einheitliche Angebote einzuholen, damit man diese besser vergleichen kann. 
Evtl. wäre auch nur eine Essensausgabe möglich um Kosten zu sparen. 
Bürgermeister Cyfka erklärt, dass es bei den Essen keine Planungssicherheit gibt, weil niemand 
vorher weiß, wie viele Kinder zum Essen angemeldet werden. In den letzten Jahren wurde 
frisch vor Ort gekocht, jetzt musste die Verpflegung kurzfristig ausgeschrieben werden, weil die 
Kapazitäten nicht mehr ausreichten. Der Beschuss sollte heute auf den Weg gebracht werden. 
Der Vertrag wird nur für 1 Jahr abgeschlossen, dann wird es eine erneute Ausschreibung 
geben, welche vorab gerne im Ausschuss beraten werden kann.  
Der Fraktionsvorsitzende der SPD, Matthias Schütte, unterstützt die Vergabe an den IB, da es 
sich um einen Inklusionsbetrieb handelt. 
Ratsmitglied Nicole Hippert spricht sich ebenfalls für den IB aus, da sie als Schulleiterin nur 
gute Erfahrungen mit dem Caterer gemacht hat. So reagieren diese spontan auf Änderungen 
oder liefern auch, wenn nur wenige Essen bestellt werden. 
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